

Ratifica presidente de Bolivia que convocará a una reunión con empresarios privados del país



La Paz, 4 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó en el departamento de Oruro que convocará a la Confederación de Empresarios Privados de su país para debatir iniciativas encaminadas a fortalecer la economía nacional.

Durante la inauguración del mercado Agustín Caqueo, destacó Morales la necesidad de buscar alternativas ante la crisis económica internacional, por lo que prevé reunirse con los afiliados de esa agrupación boliviana para escuchar sus propuestas y criterios, y juntos trabajar por el desarrollo de la nación.

El jefe de Estado manifestó también que su deber es garantizar las inversiones, lo cual permite el retorno de los recursos a la población, mediante bonos, rentas y obras.

Asimismo se refirió al Plan de Desarrollo Económico y Social diseñado por el gobierno, el cual prevé destinar 47 mil millones de dólares a la ejecución de proyectos estratégicos en el quinquenio 2016 – 2020.

El ministro boliviano del Exterior, David Choquehuanca, destacó el respaldo de la comunidad internacional al presidente Evo Morales y la demanda marítima interpuesta a Chile en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en 2013.

"Quien toma la decisión y logra concretamente el apoyo de la comunidad internacional, es el presidente Evo Morales", señaló a la prensa Choquehuanca.

En esa línea preguntó, "¿Quién como él logró el respaldo de tantas personalidades, instituciones, gobiernos, tanto en viajes como en foros internacionales?, si pueden díganme otros", precisó.

Sin embargo, el jefe de la diplomacia resaltó el trabajo desempeñado también por el equipo jurídico boliviano que conforman expresidentes y excancilleres, encargados de socializar ante la comunidad internacional y nacional la causa marítima.

"En este tema no tenemos interés de excluir a nadie. Nosotros reconocemos el trabajo de todos los involucrados, excancilleres y expresidentes que nunca renunciaron", aseveró.

Choquehuanca, no obstante, añadió que el respeto y admiración ganado por el mandatario en el exterior se reflejó cuando el tribunal de la CIJ se declaró competente para atender nuestra demanda.

Como ejemplo puso el apoyo manifestado en más de una vez por el papa Francisco, la canciller federal de Alemania, Ángela Merkel, el periodista y escritor uruguayo ya fallecido Eduardo Galeano, además de intelectuales y políticos chilenos, entre otros.

Bolivia nació como república en 1825 con costas al Pacífico, pero una invasión chilena en febrero de 1879, le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

Desde entonces reivindicó su causa en diferentes foros como las Naciones Unidas, la Organización de Estados Americanos, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, la Unión de Naciones Suramericanas, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, hasta llegar a la CIJ en 2013.

Luego de estudiar cada uno de los fundamentos presentados por las partes, la CIJ en septiembre pasado rechazó por 14 votos a dos la objeción preliminar mostrada por Chile y se declaró competente para atender la solicitud presentada por el Estado Plurinacional de Bolivia el 24 de abril de 2013.

En su demanda Bolivia busca que el gobierno de Chile se sienta a dialogar y buscar una solución pacífica al centenario litigio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83313-ratifica-presidente-de-bolivia-que-convocara-a-una-reunion-con-empresarios-privados-del-pais>



Radio Habana Cuba